

# Smith & Wesson ohne .44RemMag

**Hersteller:** Smith & Wesson

**Kaliber:** .44RemMag

**Zustand:** neuwertig

**Abgabe nur an Inhaber einer Erwerbsberechtigung.**

## Beschreibung:

Unseren aktuellen Auktionskatalog und zusätzliche Angebote finden Sie auf der Internetseite [www.thies-schmid-waffenauktionen.de](http://www.thies-schmid-waffenauktionen.de). Revolver Smith & Wesson im Kaliber .44 Magnum, Seriennummer BEC3342. Revolver Smith & Wesson Stainless Steel Ausführung in neuwertigem Zustand. Waffe wie folgt beschriftet: Linke Laufseite SMITH & WESSON im graviertem Rahmen. Griffstück linke Seite mit S&W-Logo dezent gravierten Arabesken bzw. Ranken. Rechte Laufseite im gravierten Rahmen .44 MAGNUM. Rechte Rahmenseite Herstellerangaben wie folgt: MADE IN U.S.A. MARKAS REGISTRATAS SMITH AND WESSON SPRINGFIELD MASS. Im weiteren stilvolle Rankengravur sowie Medaillon mit Initialen HK. Trommel mit Arabesken graviert mit Widder, Puma, Bär im Oval. Hahn, Abzug, Trommelarretierung, Auswerfer mit Trommelachse vergoldet. Rahmeninnenseite mit folgender Bezeichnung: Nitrobeschuss des Beschussamtes Ulm, die Fa. Engels, Seriennummer sowie die Modellbezeichnung M629-2. Elfenbeinfarbige Kunststoffgriffschalen mit Bildnis von Bär und Puma. Waffe mit brünierter Sportvisierung. Laufunterseite Beschuss Adler N. Erwerbscheinpflichtig! Mehr Angebote, sowie unseren aktuellen Auktionskatalog finden Sie auf der Internetseite [www.thies-schmid-waffenauktionen.de](http://www.thies-schmid-waffenauktionen.de)

You can find our current auction catalogue and additional offers on our website [www.thies-schmid-waffenauktionen.de](http://www.thies-schmid-waffenauktionen.de)

Revolver Smith & Wesson in calibre .44 Magnum, serial number BEC3342. Revolver Smith & Wesson Stainless Steel version in mint condition. Gun marked as follows: Left side of barrel SMITH & WESSON in engraved frame. Left side of grip with S&W logo discreetly engraved arabesques or tendrils. Right side of barrel in engraved frame .44 MAGNUM. Right side of frame manufacturer's details as follows: MADE IN U.S.A. MARKAS REGISTRATAS SMITH AND WESSON SPRINGFIELD MASS. Stylish vine engraving and medallion with initials HK. Cylinder engraved with arabesques with ram, puma, bear in oval. Hammer, trigger, cylinder lock, ejector with cylinder axle gold-plated. Inside of frame with the following inscription: nitro proof mark of the Ulm proof house, the Engels company, serial number as well as the model designation M629-2. Ivory-coloured plastic grip panels with portrait of bear and puma. Weapon with blued sporting sights. Barrel underside proof mark eagle N. Acquisition licence required!

More offers and our current auction catalogue can be found on the website [www.thies-schmid-waffenauktionen.de](http://www.thies-schmid-waffenauktionen.de)

## Sonstiges:

### Produktsicherheitsinformationen:

Dieses Produkt wurde vor dem 13.12.2024 auf dem Marktplatz bereitgestellt. Für Hersteller- und Sicherheitsinformationen wenden Sie sich an den anbietenden Händler.

1.300,00 EUR\*

\* inkl. MwSt.; zzgl. Versandkosten



### Anbieterinformationen

#### Thies & Schmid Schwäbische Waffenauktionen GmbH

Steingastr. 18  
73230 Kirchheim unter Teck  
Baden-Württemberg

#### Telefon:

07021 - 48 40 50

#### Fax:

07021 - 48 40 52

#### E-Mail:

afthies@t-online.de

#### Webseite:

[www.waffen-kessler-thies.de](http://www.waffen-kessler-thies.de)